

## CARTA ABIERTA AL AYUNTAMIENTO DEL CENTRO DE SAN SEBASTIAN

Esta carta va dirigida especialmente, a los partidos políticos que rigen nuestros destinos desde el Ayuntamiento. A esos partidos que en época de elecciones aparecen por los barrios con gran boato, trayendo ballenas muy vistosas, a los cuales nuestros niños no tienen mas remedio que acercarse, pues no tienen ningun sitio apropiado para jugar cerca de su casa (PNV), o a ese otro que tambien viene regalando caramelos a los chavales y prometiendo el oro y el moro y lo único que hace es aprovecharse de las conquistas populares (os acordais del famoso ambulatorio subcomarcal) para traer ministros a inaugurarlos, apuntandose así el tanto (PSOE), o a esos otros que no les vemos la cara, nada mas que en los carteles cada 4 años (EE), o a esos otros que por aquí no se comen un rosco, porque este es un barrio de trabajadores y no de capitalistas (AP) y que además, todos al unísono, marginan de la comisión de gobierno del ayuntamiento a la única formación política que se le ve trabajar y dar alternativas a este barrio (HB).

Si alguno de estos señores, que dicen estar para servirnos, vive por aquí (para mas recochineo los hay) se ha tenido que dar cuenta de que despues de la venta de Altza a Donostia hace 45 años, (os acordais de que eramos un pueblo?) para dejarlo en manos de todos los especuladores del mundo y convertirlo en un barrio dormitorio, ahora mismo está en camino de volver a tener una personalidad propia, donde sus habitantes poco a poco hacen mas vida en el barrio que en los lugares donde trabajan o en el centro. Y es por eso que nos vamos dando cuenta de todo lo que nos falta igualando a las ventajas de los habitantes de "La Perla del Cantábrico" (somos mas o menos la cuarta parte de los habitantes de Donostia, y por eso os interesan nuestros votos, pero nada mas).

Pagamos los impuestos con religiosidad (que remedio nos queda), pero por aquí no se ven las inversiones millonarias que decidis, y se nos dice que no hay dinero para nuestras necesidades. Cómo lo va a haber si os gastais 1500 millones en el hotel Maria Cristina, 200 en el festival de cine, 1000 en el nuevo estadio de Atocha, otros tantos para la plaza de toros, 5 millones en poner una pista especial dentro del Velódromo, para 2 partidos de fútbol-sala, etc, etc... Todo ello para realzar la belleza de la ciudad, y atraer al Turismo

y a los barrios que nos zurzan.

Como podeis tener la cara de gastaros toda esa porrada de millones, cuando aquí en Larratxo, el único lugar donde se pueden hacer cursos de gimnasia, pintura, trabajos manuales, etc. con asistencia regular de 300 personas, es el local social de la A.A.V.V. que tiene 30 m<sup>2</sup>?

- Además unos 100 jubilados cuyo hogar social no les da mas que para echar una partida a cartas y tomar un txikito, tienen que ir a hacer sus ejercicios de rehabilitación, por ejemplo, a la parroquia del barrio, situada en un bajo que casi tienen que entrar de 2 en 2, (no seais zorros, la solución no está en hacer la parroquia mas grande, sino en habilitar cualquiera de las decenas de locales vacios que existen en el barrio).
- Además, existe un índice superior al 50% de paro juvenil, (cifra dada oficialmente estos últimos días). Y son cientos de jóvenes pululando por la calle sin saber que hacer ni donde ir (buena solución para acabar con el problema de la droga y la delincuencia oficial? a lo que vosotros haceis no sabemos como le llamaís). Habeis remodelado el caserío Casares para hacer un centro cultural, despues de 10 años de reivindicarlo, pero aquí en Larratxo, hace falta otro local igual o más grande, para que la gente joven tenga un lugar de reunión y poder desarrollar sus ideas y hacer vivir su creatividad, pues no hay absolutamente ningun sitio destinado para ello. Y volvemos a decirlo, hay decenas de locales vacios que podrian ser apropiados. Solamente es comprarlos y habilitarlos.
- Hay miles de chavales pequeños por aquí, unos 10.000 sin exagerar mucho, sin parques, sin sitios para jugar. Juegan en la calle, donde pueden, entre los coches, en nuestra plazita. Y justo aquí, en el centro de Larratxo, donde mas críos hay, nos colocan un puticlub (no tenemos nada contra estas trabajadoras, pero nos negamos que lo hagan justo donde nos puede perjudicar). Menos mal que no está funcionando, pero no gracias al Ayuntamiento, que dice que es legal aunque no lo sea, sino a la presión popular que obligó a cerrarlo, las dos veces que han intentado abrirlo.
- La unica zona deportiva es la perteneciente al único colegio del barrio. Una pista de balommano, que se multiplica para jugar al fútbol, baloncesto, etc. Ha habido problemas con su utilización, pues encima de que es insuficiente para los pequeños, lo quieren utilizar los mayores. Mejor sería si los grandes tuvieramos un lugar para poder practicar nuestros deportes preferidos. Hay un te-

rreno, hay un proyecto viable, que se presentó hace 2 años, que comprende varias pistas deportivas y un frontón, incluso un área de expansión y zona verde. Costaría unos 15 o 20 millones. Gastáis miles de millones en proyectos que no sabeis si tienen la aprobación del pueblo, y que encima no son tan urgentes. Con la décima parte del presupuesto del festival de cine, que dura 10 días, nos solucionaríais el problema. Porqué no lo aprobais? La única razón que nos viene a la cabeza es que no la ha presentado ni el PNV, ni PSOE, ni EE, ni AP, sino que el proyecto es de HB. Si no es verdad aprobarlo de una vez, y devolvernos en hechos el dinero que tan puntualmente recaudais.

Llevamos varios domingos cerrando el tráfico de la calle principal de Larratxo, y nos ponemos a jugar a todo lo que se nos ocurre en la misma carretera; participan cientos de personas, mayores y niños en la movida, con sus ropas deportivas, jugando al fútbol, tenis, baloncesto, saltando a la cuerda, andando en bici, etc... Ya lo tenéis que saber pues este último domingo ya vinieron varios personajillos del Ayuntamiento y la Diputación, y os habeis pasado el parte. Pedimos lo mínimo para que este barrio sea habitable, y sabemos que es posible hacerlo. Hay que querer. Alguno de los que estuvis-teis viendo la movida, que no participando, se os tenía que haber caído el bigote de vergüenza.

Sabed que todo lo que la AAVV ha realizado para el barrio, ha tenido gran participación popular, cursillos de euskara en verano, fiestas, o esta última reivindicación de zonas deportivas, lo que quiere decir que el único interés de los vecinos es conseguir lo que necesitamos y nos pertenece por derecho: Vivir como personas, y no como animales hacinados, que para lo único que contamos es para votar vuestras falsas promesas.

Tenemos noticias de que ha habido contactos entre el alcalde y el patronato municipal de deportes, y buenas palabras, pero ya estamos hartos de palabras huecas y apretones de manos falsos y lo que queremos son hechos, por lo que continuaremos con las movilizaciones y nuestros juegos callejeros.

En el caso de que tireis esta carta a la basura, como otras tantas, por favor, por lo menos ponernos un cine en el barrio, para ver como sonreis inaugurando plaza de toros y hoteles para jeques árabes; no es que seamos masoquistas, solamente es para comparar vuestras caras con las que salían en los NO-DO franquistas, inaugurando pantanos.

LARRATXOKO AUZO ELKARTEA